



Rückschau - Baustellenbesichtigung : Umbau und Sanierung des Cuxhavener Bahnhofs

Am Donnerstag den 26. April 2018 trafen sich um 17:30 Uhr 52 Kolleginnen, Kollegen und Gäste an der Rampe in der Ladestraße vor den Containern der Bahnhofsbaustelle.



Nach der Begrüßung durch unseren Ersten Vorsitzenden Herbert Pape bedankte dieser sich besonders bei unserem Kollegen Heinz-Torsten Preukszat, der diese Besichtigung organisiert hat.

Danach ergriff Herr Schneider, Bauleiter der zu besichtigenden Baumaßnahme das Wort und stellte uns seinen Kollegen, Herrn Krix, vor. Herr Schneider ist Mitglied der Bürgerbahnhof Cuxhaven Genossenschaft und als Gebäudemanager auf der Baustelle tätig.

v.l. Herr Preukszat, Herr Schneider, Herr Krix u.
1. Vors. des IVC Herbert Pape

Wir wurden in zwei Gruppen aufgeteilt, so daß ein reibungsloser Besichtigungsrundgang über die Baustelle sicher gestellt wurde.

Während Herr Krix die erste Gruppe im Baucontainer an Hand der Zeichnungen mit den dazu gehörigen Erläuterungen informierte, hat Herr Schneider die zweite Gruppe über die Bürgerbahnhof Genossenschaft, die Finanzierung der Baumaßnahme und die zukünftigen Nutzer des Gebäudes aufgeklärt. Nachdem die erste Gruppe den Baucontainer wieder verlassen hatte und sich auf den Weg zur Baustellenbesichtigung machte, hat sich die zweite Gruppe im Baucontainer mit den Ausführungszeichnungen beschäftigt. Anschließend machte sich auch die zweite Gruppe auf den Weg zum Baustellenrundgang. Die meisten Beteiligten waren dann doch erstaunt wie groß diese Baumaßnahme ist. Hier wird nicht nur ein Häuschen umgebaut, nein es ist schon ein richtiger Bahnhof, der hier von Grund auf saniert, umgebaut und erweitert wird! Alle Fragen zum Bauumfang, zu den zukünftigen Mietern und Weiteres hat Herr Schneider umfänglich beantwortet.

Übrigens alle Räumlichkeiten des Bürgerbahnhofs sind schon jetzt vermietet, also kein Leerstand !!!

Die Baumaßnahme soll nach den Planungen der Bauleitung im Spätsommer 2018 abgeschlossen werden, ein echt mutiges Ziel !

Im Anschluß an den Besichtigungsrundgang wurden wir noch einmal auf die Bürgerbahnhof Cuxhaven Genossenschaft angesprochen, gerne würde man von Seiten der Genossen noch neue Mitglieder aufnehmen.

Wie die Räumlichkeiten im Bahnhof aufgeteilt sind, die Genossenschaft organisiert ist und wie man in die Genossenschaft eintreten kann, wird auf der Seite www.buergerbahnhof-cuxhaven.de umfassend beschrieben.

Am Ende dieser gelungenen Veranstaltung gab es für die zwei „Baustellenführer“, die je eine Gruppe über die Baustelle begleitet hatten ein kleines Präsent durch unseren Ersten Vorsitzenden Herbert Pape. Zum Abschluß ging es noch für gut die Hälfte der Teilnehmer zu einem Imbiss in`s UNIKAT, wo der Abend in geselliger Runde zu Ende ging.

T. Cords



Rückschau - Baustellenbesichtigung - 26.04.2018 - Fotogalerie Umbau und Sanierung des Cuxhavener Bahnhofs

